

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
 وَمَا هُنَّ إِلَّا لَهُوَ وَلَعِبٌ وَإِنَّ الدَّارَ الْآخِرَةَ لَهُيَ الْحَيَاةُ
 لَوْ كَانُوا يَعْلَمُونَ
 سُورَةُ الْعَنكَبُوتِ، 29:64

عن أنس بن مالك قال: كان النبي صلى الله عليه وسلم إذا دخل رجب قال
 اللَّهُمَّ بَارِكْ لَنَا فِي رَجَبٍ وَشَعْبَانَ، وَبَلْغْنَا رَمَضَانَ
 أحمد بن حنبل، المسند، 259/1

Mes chers frères !

Dimanche prochain, si Allah le veut, nous entrerons dans la période des Trois mois qui sont annonciateurs du mois béni de Ramadan. La nuit qui reliera jeudi à vendredi est celle de la nuit de Raghâib.

Le mot Raghâib signifie « vouloir, désirer et se tourner vers ». Cette nuit bénie nous offre l'occasion de faire le point sur notre état spirituel et de nous interroger sur l'état de notre nafs, afin de progresser moralement. Le Messager d'Allah (saw) a dit : « *Le croyant intelligent est celui qui se juge lui-même et travaille pour l'au-delà.* »¹

Chers musulmans !

Comme vous le savez, notre existence ne se limite pas à cette vie terrestre. Le monde n'est qu'une étape de notre voyage qui part d'Allah et qui retourne vers Lui. Notre voyage se dirige vers notre demeure éternelle, l'au-delà.

Notre Prophète (sawa) a souligné cette réalité en disant: « *Quel est mon rapport avec ce monde ? Je suis comme le voyageur qui s'abrite à l'ombre d'un arbre, puis repart.* »² Ainsi, nous devons prendre exemple sur notre Prophète (saw) et préparer notre vie future.

Chers fidèles !

Les Trois mois que nous abordons sont pour nous une période de purification, de renouveau et de rapprochement avec Allah.

Durant cette saison bénie, accomplissons nos prières avec encore plus de soin, renforçons notre lien avec le Coran, multiplions les invocations et les demandes de pardon. Purifions notre langue de la médisance, notre cœur de la rancœur et de l'orgueil.

Disciplinons notre nafs par des jeûnes surérogatoires et remplissons notre devoir de solidarité par l'aumône.

Ne laissons pas passer ces mois dans l'insouciance : considérons chaque jour comme une porte de miséricorde et chaque nuit comme une occasion de

salut. Entrons dans le mois béni de Ramadan, mois de la récolte spirituelle, avec un cœur pur.

Ces Trois mois sont un temps de développement spirituel. Vivons en accord avec le but de notre existence et efforçons-nous de servir notre Seigneur comme Il se doit. Que la bonté et la droiture soient nos qualités, et éloignons-nous de tout ce qui engendre le mal et l'injustice. N'oubliions pas, dans nos invocations, nos frères et sœurs opprimés de Palestine, du Turkestan oriental et d'autres régions du monde.

Faisons cette invocation que notre Prophète (saw) faisait souvent durant ces mois : « *Ô Allah, bénis pour nous Rajab et Cha'bâne et fais-nous parvenir au mois de Ramadan !* »³ Âmîne !

Chers croyants !

En tant que Confédération islamique Millî Görüş, notre campagne annuelle d'adhésion aux mosquées débutera le 21 décembre, marquant le début des Trois mois bénis, et se terminera lors de l'Aïd al-Fitr. Cette campagne vise à nous rassembler et à renforcer notre unité.

En devenant membres de nos mosquées et en y invitant d'autres, prenons soin de nous-mêmes, de nos enfants, de nos familles, de notre société et de notre avenir. Soyons une partie active de notre mosquée et de notre communauté.

Impliquons nos familles et notre entourage dans le bien. N'oubliions pas que nos mosquées subsistent grâce à notre soutien et éclairent notre présent et notre futur. Qu'Allah préserve nos mosquées et les musulmans jusqu'à la fin des temps, qu'Il fortifie notre unité et notre fraternité. Âmîne.